

## **José-Manuel Gonçalves reconduit à la direction du CENTQUATRE-PARIS**

**Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, se réjouit de la reconduction du mandat de l'actuel directeur de l'établissement, votée hier par le Conseil d'Administration présidé par Christophe Girard.**

« Au nom de la Ville de Paris, je tiens à féliciter José-Manuel Gonçalves pour son action à la tête du CENTQUATRE-PARIS, devenu un établissement artistique et culturel de référence, ancré localement dans son territoire mais aussi apprécié à l'international, où il bénéficie d'une grande reconnaissance », souligne Bruno Julliard.

A la tête de l'établissement public de coopération culturelle depuis 2010, José-Manuel Gonçalves poursuivra le travail de repérage et de mise en avant des nouvelles générations qui créent mais aussi qui innovent, à travers l'incubateur 104factory. Lieu d'accueil pour les artistes qui viennent y travailler de manière spontanée ou dans le cadre de résidences, le CENTQUATRE-PARIS est aussi un espace résolument ouvert sur le quartier et apprécié des familles qui profitent notamment de la Maison des Petits.

Véritable lieu de création et de production, Le CENTQUATRE-PARIS est une fabrique artistique et culturelle ouverte à l'ensemble des arts. Son expertise reconnue se développe également en ingénierie culturelle autour des Projets de transformation urbaine. Ouvert en 2008, ce lieu de vie fonctionne à la manière d'une plate-forme collaborative. En 2015, près de 600.000 spectateurs y ont assisté à un spectacle, une exposition d'art contemporain ou participé aux marchés bio !

**Contacts presse :** Barbara Atlan / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61